

Bolsas asiáticas mixtas tras alza tarifaria de China y EE.UU.



Beijing, 2 sep (RHC) Las bolsas asiáticas operaron con una tendencia mixta tras la entrada en vigor de los nuevos incrementos de tributos que adoptaron Estados Unidos y China sobre las respectivas importaciones, en medio de su guerra comercial.

Este lunes abrió en rojo para las acciones del sudeste asiático y de plazas como el Hang Seng de Hong Kong, que descendió 0,8 por ciento para quedar en 25,531.94; el Nikkei de Tokio con una baja de 0,4 por ciento hasta ubicarse en 20,620.19, mientras el Sydney de Australia finalizó en 6,577.30.

Sin embargo, recibieron la semana en verde el Shanghai Composite Index y el Shenzhen Component Index, así como los mercados de Seúl, Taipéi y Nueva Zelanda.

De igual manera se resintieron los precios del petróleo. El estadounidense WTI perdió 10 centavos y bajó a 55,00 dólares por barril, y el Brent quedó en 59,10 dólares por barril.

El sector financiero y bursátil reaccionó así a la mutua activación la víspera de gravámenes más altos de Washington y Beijing.

La primera potencia activó una tanda de 15 por ciento sobre importaciones valoradas en 112 mil millones de dólares al año, mientras la segunda respondió con un alza tarifaria de 10 y 5 cinco por ciento a bienes

valuados en 75 mil millones de dólares.

Ahora los ojos están puestos en negociaciones anunciadas para este mes en Washington, aunque cada vez merman más las expectativas sobre el alcance de un consenso sólido que ayude a solucionar la discordia.

El agrio conflicto entre la primera y segunda potencia del orbe cumplió en marzo pasado un año y lo desató investigaciones de la Casa Blanca sobre los supuestos esfuerzos chinos que distorsionan el mercado nacional para forzar, presionar y robar tecnología y propiedad intelectual estadounidense.

Después de vivir momentos de peligrosa tensión, las aguas se apaciguaron un poco y lograron reanudar las pláticas y encontrar un punto medio en cuestiones importantes como la protección de los derechos de propiedad intelectual, la transferencia tecnológica, agricultura, servicios y tasas de cambios.

Pero el pleito volvió al cruce de disparos arancelarios en mayo pasado, luego de seis meses de tregua durante la cual las dos potencias estuvieron bien cerca de avanzar hacia un convenio, pues ya se habían puesto de acuerdo en muchos puntos problemáticos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/200705-bolsas-asiaticas-mixtas-tras-alza-tarifaria-de-china-y-eeuu>



Radio Habana Cuba